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Ortsbeirat Zippendorf 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 15.05.18 in der „Strandperle“ 
 
 
Teilnehmer:  
Ortsbeiräte: Dorin Müthel-Brenncke, Karl-Heinz Figas, Uwe Friedriszik, Christian Schneider 
Vertreter:  Thilo Kreimer 
Gäste:  Frau Horn, Kontaktbereichsbeamtin, 4 syrische Mitbürger 
 
und 7 interessierte Bürgerinnen und Bürger Zippendorfs  
 
 
 
1. Das Protokoll der vergangenen Sitzung ist ohne Änderungen verabschiedet worden.  
 
 
2. Lärm am Strand 
 

Christian Schneider hat in den letzten Wochen mehrmals die Volleyballspieler am Strand 
angesprochen und zum Ortsbeirat eingeladen. 4 syrische Mitbürger sind der Einladung 
gefolgt. Es wurde die Problematik noch einmal ausgiebig erklärt, die Gäste zeigten 
Verständnis und versprachen, die anderen Mitspieler entsprechend zu informieren.  
 
Frau Horn berichtet kurz von Ihrer Arbeit als Kontaktbereichsbeamtin des Stadtteils. Sie 
weist daraufhin, dass sie jederzeit unter der Telefonnummer 51802502 für die Belange 
der Bürger ansprechbar ist.  
 
Angesprochen wird auch die Problematik der Fahrradfahrer auf der Strandpromenade. 
Immer häufiger wird der Fußgängerbereich zur Rennstrecke. Leider sind die 
Beschilderung bzw. die bauliche Auslegung der Zugänge an den beiden Enden der 
Promenade scheinbar nicht deutlich genug. 
 
In diesem Zusammenhang wird auch noch mal das Problem der zugeparkten Alten 
Dorfstraße diskutiert. Frau Horn verweist auf die Bereitschaftsnummern des 
Ordnungsamtes (5451830/31). 
 

 
3. Kaninchenwerder 
 

Der VSP hat seinen Rückzug aus Kaninchenwerder verkündet. Es bleibt abzuwarten, ob 
es der Verwaltung gelingt, den weiteren Verfall des ehemaligen Ausflugsortes zu 
verhindern. Der Ortsbeirat Mueß hat in seiner letzten Sitzung das Thema besprochen. 
 

 
4. Baumpflege am Strand 
 

Die diesjährige Baumpflege ist nach Auskunft der SDS abgeschlossen. Es gibt weiterhin 
Diskussionsbedarf hinsichtlich des Umfanges der Pflegemaßnahmen. Es wird darauf 
hingewiesen, dass es auch dieses Jahr wieder Schadensbilder an einigen Bäumen gibt. 
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5. Bericht aus der Stadtvertretung 
 

- Es gibt eine Vorlage zur Einführung eines Budgets für Ortsbeiräte. Die Vorlage muss 
vom OBR in der nächsten Sitzung beraten werden. In diesem Zusammenhang wird 
noch einmal über die Nutzung der BUGA-Mittel diskutiert. Ideen werden gerne 
entgegengenommen. 

- Es wurde über den Umsetzungsstand des 2012 beschlossenen touristischen 
Entwicklungskonzeptes, Schwerpunkt Wassertourismus berichtet. Hier tut sich gar 
nichts und Schuld ist mal wieder der BUND mit seiner Klage gegen den 
Schlossbuchtanleger. Hier macht es sich die Verwaltung etwas zu einfach. 

- Die Stadtvertreter haben den Oberbürgermeister beauftragt, eine neue (Straßen-) 
Ausbaubetragssatzung vorzulegen. 

- Durch eine weitere Fortschreibung der Straßenunterhaltungssatzung soll ermittelt 
werden, welche Straßen in naher Zukunft grundhaft ausgebaut werden müssen. 

- Gegen die neue Straßenreinigungsatzung wurden über 500 Widersprüche 
eingereicht. Die Verwaltung räumt ein, dass eine zusätzliche Information der 
Grundstückseigentümer sinnvoll gewesen wäre. 

- Eine Änderung der im letzten Jahr beschlossenen Schülerbeförderungssatzung 
wurde beschlossen, die Mindestentfernungen zur Schule sollen herabgesetzt 
werden. 

  
 

6. Sonstiges 
 
Neufassung der Landschaftschutzgebietsverordnung: Die in der letzten Sitzung 
diskutierten Probleme bzgl. der Ausweisung des Strandes als Landschaftsschutzgebiet sind 
ausgeräumt. Der Strand ist nicht mehr als Landschaftsschutzgebiet ausgewiesen.  
 
Verkehrssituation Am Strand: Uwe Friedriszik hat in einem Gespräch mit dem 
Verkehrsmanagement der Stadt noch einmal auf das Problem des Wendens vor der 
Strandperle hingewiesen. 
 
Strandhotel: Die Änderung des Landschaftsschutzgebietes im Bereich der geplanten 
Strandhotelbebauung ist vom Tisch. Wir warten auf einen neuen Vorschlag des Investors. 
 
Parteischule: Es gibt Anwohnerbeschwerden über die lärmenden Jugendlichen. Bislang ist 
es nicht gelungen, dieses Problem in den Griff zu bekommen.  
 
 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung findet am 12. Juni um 19 Uhr statt. 
 
23.05.18 Friedriszik 
 


